

## СОДЕРЖАНИЕ

Пояснительная записка к учебному пособию по дисциплине «Философия».....	6
Explanatory Notes to the Textbook on the subject «Philosophy».....	178
Программа курса.....	9
The Program of the Course.....	181
Концепция компетентностного подхода к изучению дисциплины «Философия» .....	11
Concept of Competency-Based Approach to Study Philosophy.....	183
Содержание разделов дисциплины.....	15
Subject Sections.....	186
Материал к лекциям .....	17
Lecture Material.....	188
Тема 1. Философское понимание мира. Философия бытия. Виртуальная реальность.....	17
Chapter 1. Philosophical Understanding of the World. The Philosophy of Being, Virtual Reality .....	188
Тема 2. Материя как фундаментальная проблема философии.....	34
Chapter 2. Matter as a Fundamental Problem of Philosophy .....	203
Тема 3. Проблема сознания и искусственного интеллекта в философии.....	54
Chapter 3. Problem of Consciousness and Artificial Intelligence in Philosophy .....	220
Тема 4. Формы и методы научного познания. Постгносеология: цифровые субъект и объект познания.....	77
Chapter 4. Forms and Methods of Scientific Cognition. Post gnoseology: Digital Subject and Object of Cognition.....	241
Тема 5. Диалектика и ее альтернативы. Синергетика. Цифровая диалектика .....	109
Chapter 5. Dialectics and its alternatives. Synergetics. Digital Dialectics.....	269

Тема 6. Философия природы. Искусственная жизнь .....	123
Chapter 6. Philosophy of Nature. Artificial Life .....	281
Содержание заданий к самостоятельной работе студента.....	150
Tasks for Student Independent Work.....	304
Вопросы для самопроверки знаний.....	175
Questions for self-control.....	327